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coNsErL o' ÉtAgussEMENT
Procès-verbol

Séonce # 3 du mercredi l2 ovril à I th

À4embres présents
Présent Absent

Pqrenls:
À4. Poscol Gogné, président
Mme Audrey Ouellet, vice-présidente
Mme Veosno Toing, porent
Mme Volérie Ouellet, porent
Mme Morie-Josée Girord, porent
M. Olivier Boufford, porent
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X

X

X

X

X

Membres du personnel :

Mme Sonio St-Mortin, enseignonte
Mme Christine Morquis, enseignonte
Mme Geneviève Gérord-Hudon, orthopédogogue
Mme Bénédicte Renou, éducotrice
Mme Sylvie Thomossin, secrétoire d'école
Mme Andrée Pêlletier, responscrble SDG

X

X

X

X

X

X

Membre du public: oucun

1. PRELIMINAIRES

I .l Ouverture de lo rencontre

Lo rencontre débute à l9h

1.2 Présentotions, présences et vérificotion du quorum

ll y o quorum pour cette ossemblée.



,l.3 
Lecture et odoptio de I'ordre du iour

lL EST PROPOSÉ por modome Sonio St-Mortin et oppuyé por modome
Geneviève Gérord-Hudon d'occepter I'ordre du jour présenté.
Adopté à I'unonimité

1.4 Lecture et odoption du procès-verbol du 29 novembre 2022

Au point 2.3 - foire une correction d'orthogrophe.

It EST PROPOSÉ pqr monsieur Pcrsccrl Gogné et oppuyé por modome
Morie-Josée Girqrd d'odopter le procès-verbol de lo dernière
rencontre.
Adopté q l'unonimité

,l.5 
Suivi ou procès-verbol

Pour lq conférence offerte le I er février dernier, peu de gens étoient
présents mois celle-ci o été oppréciée.

Le sondoge du SEVEC sero foit bientôt ouprès des élèves et du
personnel de l'école.

Concernont le finoncement de lo cour d'école, nous ovons reÇu un
montont de 2 500,00 $ de Mme Biron, députée.
Nous n'ovons pos encore reÇu le chèque de M. Gourde.
Nous recevrons de Desjordins un montont de 5 000,00$.

Pour I'onnée 2023-2024,1n'y ouro pos de clqsse de moternelle 4 qns
à notre école. Avec les prévisions du Centre de Services scoloire,
notre clientèle est à lo bqisse pour I'on prochoin.

.6 lntervention du public

Aucun



2. CONSUTTAIIONS.DÉCISIONS

2.1 Aporobotion Temps de réportition du temps d'enseignement oour
2023-2024

Mme Geneviève explique que l'équipe-école souhoite gcrrder le
même temps de réportition que I'onnée 2022-2023, concernont les
spéciolités.

lL EST PROPOSÉ por modome Audrey Ouellet et oppuyé por monsieur
Poscol Gogné d'occepter lo réportition du temps d'enseignement.
Adopté à I'unqnimité

2.2 Consultotion PEVR

Nous commenÇons lo révision du projet éducotif (Plon
d'engogement vers lo réussite).

Mme Geneviève présente qux membres un document pour
I'explicotion de lo consultotion.

Les membres du conseil doivent se prononcer et modome Hébert
envoie lo réponse.

2.3

Présentotion por modome Hébert d'un power point pour
I'explicotion du suivisur lo révision du projet éducotif pour notre
école.

Les membres du comité sont :

Mme Andrée Pelletier et Mme Louise Turgeon, Mme Geneviève
Gérord-Hudon, Mme Volérie Biron, Mme Stéphonie Richord, Mme
Morie.Michèle Grondin, Mme Julie Corrier, Mme Sonio St-Mortin, Mme
Audrey Breton.



Lo mission et lo vision seront modifiées
Les voleurs resteront les mêmes.

Le nouveou projet éducotif devro être déployé à portir de jonvier
2024.

2.4

Mme Andrée présente le budget.

It EST PROPOSÉ por modome Morie-Josée Girord et oppuyé por
modome Audrey Ouellet d'opprouver le budget prévisionnel.
Adopté à I'unonimité

2.5 Approbotion conrpogne de finoncement cour d'école

Mme Geneviève explique que nous ourons une outre compogne de
finoncement qui omènero les gens à ocheter des cortes codeoux
pour leur quotidien et en même temps finoncer lo cour d'école.

It EST PROPO§É por monsieur Olivier Boufford et oppuyé por modome
Sonio St-Mortin d'opprouver le projet de compogne de finoncement.
Adopté à I'unonimité

2.6 Conférences Réseou Horizon

Le l8 mc,i 2023, nous proposons une conférence de mqdome Poule
Léve§que pour les futurs porents du préscoloire des écoles de notre
réseou. Celle-cise tiendro à l'église et le coût sero de 300,00$ por
école.

lL EST PROPOSÉ por monsieur Poscol Gogné et oppuyé pcrr modome
Morie-Josée Girord d'opprouver lo présentotion de lo conférence.
Adopté à l'unonimité



2.7 Approbotionsortiessupplémentoires

Les 4e onnées ouront une sortie Nototion le 19 juin 2023.
Égolement une sortie à vélo ou Porc Chompigny, Porc Choudières
ou Breokeyville.

Les 5e onnées iront cru Boro Porc le 20 juin 2023.

M. Mothieu, professeur d'éducofion physique veut foire un bloc de
poroscoloire pour les élèves du 2e cycle.

It EST PROPOSÉ por modome Morie-Josée Girord et oppuyé por
modome Audrey Ouellet d'opprouver les sorties et le poroscoloire.
Adopté ù I'unonimité

2.8 Comité bibliothèque

ll est proposé de demonder oux élèves d'opporter des livres qu'ils
pourroient vendre à coût minime.
Ce seroit une « Foire du livre usogé » que nous pourrions foire ou
printemps 2023.

It EST PROPOSÉ por monsieur Poscol Gogné et oppuyé por modome
Christine Mcrrquis d'opprouver cette octivité pour tous.
Adopté à l'unonimité

3. INFORMATIONS

3.,] Communicotion école-fomilles

Aucune

3.2 Cour d'école

Mme Genevlève présente les montonts occumulés jusqu'è
mointenont.



Lo première phose du projet coÛtero 127 000,00 $'

Feuille joinie pour I'estimotion.

Nous devons ottendre pour loncer I'oppel d'offres Cor noUS

ottendons lo réponse concernont l'orgent qui doit venir du ministère

4. RAPPORTS

4.1 Ropport du président

M. Poscol Gogné o foit porvenir les critères de sélection pour le choix
de lo direction ou CSSDN.

4.2 Ropport du trésorier

Aucun

4.3 Ropport du service de gorde

Voici le bilon pour lo semoine du SDG :

ll y ovoit un point de service pour les trois écoles et c'étoit ô l'École de
lo Nocelle.

Les frois de gorde étoient de 20,009 por jour plus s.009 pour les frois
d'octivités.

Mme Andrée présente un document pour résumer le tout.

ll y ouro l'octivité « Kotog )) pour 8 rencontres à portir de lo semoine
prochoine.



4.4 Ropport de lo direction

Cour d'école : ily ouro une gronde poncorte qui donnero un visuel
pour les futurs trovoux.

Nous n'ourons pos de comp de jour cet été à couse des trovoux qui
seront foits dons notre école pour les cosiers ou préscoloire, l ''.cycle
et 3e cycle.

Futurs trovoux: à l'été 2024, ce sero lo rénovotion du bloc sonitoire
oul er étoge qui sero foit.

4.5 Ropport du représentont(e) ou comité de porents.

lVlme Toing nous dit que les rencontres de décembre et jonvier ont été
courtes,

En mors 2023, lo présidente et lo vice-présidente ont démissionné. Donc. ils

ont dû foire des élections et 3 personnes se sont présentées.

ll y o eu lo présentotion d'une vidéo qui o été tournée dons une école
primoire expliquont les tronsitions de lo moternelle è lo lère qpp§s et de lo 6'
onnée vers le secondoire. Cette vidéo étoit très intéressonte. Elle o été
produite à portir de sondoges foits dons les écoles.

5. AUTRES POINTS

5.1 Dote de lo prochoine rencontre :

ÀÂordi le I6 moi à l9 h

5.2. Couo de chopeou :

Irlme /üorilyne s'est occupée de l'octivité des Remports.

Montont omossé pour lo musique : 4 600,00 $



Mme Girord remercie tous les enseignonts de leur implicotion pour les

octivités de l'école de lo port des porents du conseil.

6. CORRESPONDANCE

Aucune

7. POINTS À PNCER À tA PNOCHAINE RENCONTRE

Orgo nisotion scolo ire 2023-024

8. IEVÉE DE L'ASSEMBIÉE

8.] Heure de lo levée de I'ossemblée : t h 00

Poscol Gogné
Président

(,enevt ert
Directrice


